

Lux-Mundi Gemeindeentwicklungsprojekt Bujuuko, Uganda

Seit dem vergangenen Jahr hat unser Aushilfspriester **Simon Mbeera** ein Projekt in seiner Heimat Uganda begonnen, das er uns heute vorstellen möchte:

Lieber Herr Pfarrer Schreiner, liebe Pfarrgemeinde Attersee!

Ich begrüße Sie im Namen unseres Herrn Jesus Christus. Im Auftrag des Lux- Mundi Gemeindeentwicklungsprojekts teile ich Ihnen Grüße aus Bujuuko-Uganda mit! In dieser Ausgabe möchte ich etwas vom Lux-Mundi Kinderpatenschafts- Programm erzählen:

Das Lux- Mundi („Licht der Welt“) Kinderpatenschaftsprogramm wurde im September 2011 von den Geldspenden, die Sie mir am Ende meiner Ferienvertretung, im August 2011 gaben, gegründet.

Durch Ihre Großzügigkeit entschied ich mich, ein Kinderpatenschaftsprogramm, das benachteiligte Kinder in meinem Heimatdorf Bujuuko- Uganda fördert, zu starten. Dieses Programm ist ein Erfolg. Die unterstützten Kinder und ihre Erziehungsberechtigten sind glücklich. Die Solidarität und Großzügigkeit der Spender haben die Liebe von meinen Kindern und ihren Erziehenden zu Gott und der Menschheit vertieft.

Als ich die Geldspenden bekam, ersuchte ich den Schulleiter der Grundschule Bujuuko gemeinsam mit der Finanzverwalterin 20 benachteiligte Kinder auszusuchen und zu unterstützen. 60 Euro Spende pro Kind bedeutet Essen, Bücher, Stifte, Geometrie Set und Schuluniform für das ganze Jahr. Die Grundschulausbildung dauert 7 Jahre.

Das Projektteam besteht aus sechs Personen: Fr. Simon Mbeera, Herr Kyaligonza Moses, Frau Namugga Grace, Frau Elizabeth Namukose, Herr Mbeera Peter und Frau Mary.

Das Lux- Mundi Team hat mit Unterstützung des Schulleiters, der Finanzverwalterin, des Gemeindevorsitzenden eine gute Zusammenarbeit mit den Kindern und ihren Eltern aufgebaut. Viele der Kinder sind Waisen oder Halbwaisen. Sie wohnen bei ihren Erziehungsberechtigten viele Kilometer von der Schule entfernt. Sie müssen lange Strecken gehen, um die Schule zu besuchen. Viele von ihnen tragen keine Schuhe und Schuluniform.

Zum Schluss möchte ich um Ihre großzügigen Spenden für das Bujuuko- Projekt bitten.

Im Jahr 2012 unterstützen Sie schon den Schulbesuch von 20 Kindern. Die Förderung dieser Kinder ist das größte Geschenk für unser Land Uganda.

Ich danke Herrn Pfarrer Schreiner und Ihnen, dass Sie unser Projekt angenommen haben. ***Ein herzliches Vergelt's Gott für Ihre Unterstützung!***

Mit dankbarem Gruß, ***Rev. Fr. Simon Mbeera***

Die Pfarre Attersee hat dazu auf der Volksbank Attersee ein Sparsbuch eröffnet, auf das sie Spenden einzahlen können:

Empfänger: Uganda IBAN: AT704283065826627000 BIC: VBOEATWWVOE

Verwendungszweck: Bujuuko Schulprojekt Uganda (Erlagscheine dazu gibt es auch im Pfarrbüro)

Wäre das nicht eine Möglichkeit für ein sinnvolles Weihnachtsgeschenk an ein Kind in Bujuuko? Danke für Ihre Unterstützung!

Pfarrer Josef Schreiner